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ATA N.° 26/2015 

Aos onze dias do mês de Agosto de dois mil e quinze, às dezenove horas e cinco 

minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os 

Vereadores. Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou 

que o Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia dois ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito e um oficio ao Secretário Municipal 

da Agricultura. Em correspondências recebidas havia um convite da Secretaria Municipal 

de Educação, Esporte e Lazer convidando a todos a prestigiarem a 11ª Feira do Livro e 

da Arte e sete ofícios do Poder Executivo. Conforme na ordem do dia, o Secretário 

procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número cinquenta (50), 

que colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Na sequência, foi realizada a 

leitura da Moção de Apoio pelas adequações da legislação sanitária avícola – IN’s 56,59 

e 36. Após breves comentários, a proposição foi colocada em votação e aprovada por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o Presidente agradeceu a 

presença do Secretário Municipal Fábio Hummes, e passou a palavra ao nobre colega 

João L. Almeida de Mello para fazer o seu questionamento ao Secretário referente a Lei 

Municipal n.° 1754/2015; diante deste, o citado vereador comentou que vários 

produtores o procuraram para saber o motivo do Setor não estar mais recebendo os 

pedidos quanto aos serviços oferecidos pela escavadeira hidráulica; acrescentou que 

até o presente momento não viu a máquina trabalhando em nenhuma localidade e 

demonstrou preocupação diante do período de estocagem e demais trabalhos na área 

agrícola. Também afirmou que sessenta à setenta por cento da arrecadação do 

Município vem do produtor primário e que por essa razão compreende que a demanda 

dos serviços é grande, mas deva haver mais valorização e apoio aos agricultores. Com 

a palavra, o Secretário Municipal informou que das mil horas licitadas, seiscentas foram 

destinadas para a Secretaria de Obras Públicas e quatrocentas horas à Secretaria da 
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Agricultura; dessas quatrocentas horas está incluído o serviço de terraplanagem, 

portanto ainda há em torno de duzentos e cinquenta horas, sendo dessas, disponíveis 

cem horas somente para abertura de açudes e estocagem; acrescentou que entrou em 

contato com os trinta e oito produtores que haviam solicitado o serviço e tais foram 

informados que a máquina começaria a trabalhar no mês de Setembro, tendo todos 

concordado com o período. Logo após, demais vereadores juntamente com o Secretário 

comentaram sobre os pedidos que poderão ficar na lista de espera para o próximo ano, 

o período de plantio e estocagem, a inviabilidade de obter outro maquinário para 

executar os serviços, o controle das horas através de uma planilha, os valores pagos por 

hora trabalhada, as terraplanagens que estão sendo realizadas no momento, a 

responsabilidade do produtor para com a Administração uma vez que recebe o incentivo, 

a valorização do produtor rural, dentre outros assuntos. O Vereador Luiz N. Pereira da 

Silva agradeceu a presença e os esclarecimentos dados pelo Secretário Municipal da 

Agricultura. O Vereador Auri Leopoldo Hensel comentou sobre o cadastro ambiental 

rural – CAR, destacando que aqui no Município quem realiza é o Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais; acrescentou que estão cobrando dos munícipes o valor de 

quinhentos reais por cadastro. Diante deste, solicitou um Pedido de Providência para 

que o Poder Executivo treine um servidor municipal para realizar tais serviços, 

barateando assim aos produtores. Solicitando a palavra, o Secretário Fabio Hummes 

informou que segundo orientações da Famurgs a Prefeitura não era para se envolver e 

executar tais serviços, sendo que há profissionais particulares que realizam o cadastro e 

o recadastramento por valores inferiores. Para complementar o assunto, o Presidente 

afirmou que no Sindicato é cobrado a taxa de vinte e cinco reais para quem é sócio e o 

valor de quinhentos reais aos que não são vinculados a entidade. O Vereador Luiz 

Hanauer informou que a Certel Energia estará trabalhando no Município trocando os 

postes de luz desde o trevo até o Posto de Saúde, portanto durante a noite não haverá 

iluminação nesses pontos ao longo da semana. O Vereador Jandir Klein Werner solicitou 

um pedido de providência para que seja realizada melhorias na estrada que passa pelas 

propriedades do Sr. Hedio Weimer em Campestre Alto até a divisa com a localidade de 
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Arroio Canoas, bem como que o Servidor Luiz Hanauer faça o trabalho de isolamento 

dos fios na caixa de luz de fronte a Sociedade União de Campestre Alto. Com a palavra, 

o Presidente Carlos Alberto Walter agradeceu a presença e os esclarecimentos dados 

pelo Secretário da Agricultura e enfatizou a necessidade das discussões para que 

possam sanar as dúvidas e informar melhor a população. Também informou seus 

nobres colegas sobre uma pesquisa realizada referente ao desempenho e avaliação da 

Mesa Diretora 2015, na qual tiveram a aprovação de sessenta e cinco por cento dos 

munícipes; acrescentou que tal resultado não é mérito somente dos membros da Mesa, 

mas sim do trabalho de todos. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença 

de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 11 de 

Agosto de 2015. 

 


